

L'équipe cubaine d'escrime au grand complet aux Jeux de Barranquilla 2018



La Havane, 8 mai, (RHC).- La sélection nationale d'escrime ira au grand complet aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, l'année prochaine.

En effet, au tournoi de San Juan, la capitale de Porto Rico, les membres des équipes de fleuret, d'épée et de sabre des deux sexes ont réussi à se qualifier alors que des escrimeurs de 20 pays avaient pris rendez-vous aux passes d'armes. Nos félicitations donc!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/129223-lequipe-cubaine-descrime-au-grand-complet-aux-jeux-de-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba